

## MAÑANA FINALIZA EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN EN EL CONCURSO MUNICIPAL DE BELENES Y DIORAMAS

## Las inscripciones deberán realizarse en la Delegación de Cultura, sita en la calle Apolo, hasta el 11 de diciembre

Con motivo de las próximas Fiestas de Navidad, y con el fin de fomentar la tradición de la instalación de Nacimientos en nuestra localidad, las Delegaciones de Fiestas, Cultura y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Rota, organizan y convocan el XXII Concurso de Belenes Familiares, XIX Concurso de Belenes de Entidades y XVII Concurso de Belenes en Escaparates, así como el VII Concurso de Dioramas.

Así lo han anunciado las delegadas de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, y la edil de Participación Ciudadana, María de los Ángeles Sánchez, quienes han explicado que en estos certámenes podrán participar los Belenes y Dioramas instalados por particulares, entidades y en escaparates; ya que lo que se pretende es el fomento de este típico motivo navideño, por lo que es condición indispensable que los mismos puedan ser visitados por todas las personas que lo deseen.

La delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo, ha animado a los interesados en concursar a inscribirse en breve ya que el plazo se cierra el próximo día 11 de diciembre. Las inscripciones se formalizarán en la delegación de Cultura, sita en la calle Apolo.

Se han establecido los siguientes premios: en la categoría de belenes familiares, el primer premio será de 140 euros, el segundo de 90, el tercero de 70 euros y el último de 50 euros, al igual que en el caso de los belenes de entidades y los de escaparates. De la misma cuantía serán los premios de dioramas. Al mismo tiempo, se establece un premio especial de 100 euros al motivo roteño.

El Jurado Calificador comenzará su labor a partir del día 14 de Diciembre, y durante los días necesarios, dependiendo del número de participantes. Durante estas fechas, todos los Belenes y Dioramas inscritos deberán estar preparados para ser visitados por el Jurado, entre las cinco de la tarde y las nueve de la noche. Caso contrario quedarán automáticamente descalificados.

La delegada de Cultura ha explicado que los participantes que se inscriban en la categoría de Dioramas , deberán tener en cuenta que las medidas de estos serán de 1 m x 0,70 m x 0,60 m, como máximo. La Entidad organizadora recomienda que el tema central de los Belenes y Dioramas que concurran al Concurso, sea el Misterio del Nacimiento, que se deberá representar con fidelidad y de acuerdo a las costumbres de nuestra tradición.

El Jurado irá acompañado de un profesional del medio audiovisual, para tomar cuantas fotografías como imágenes grabadas en vídeo se considere necesario de cada uno de los Belenes y Dioramas presentados a Concurso, a fin de contar con un archivo de los mismos, para la realización de futuras publicaciones, exposiciones, etc.

Rota, 10 de diciembre de 2009

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es